

Vernissage der Unterstufe des Grünwalder Gymnasiums im Café Treffpunkt

Gymnasium Grünwald

Am Freitag den 21. April haben die SchülerInnen der Klasse 6b herzlich zur Vernissage ihrer Gruppenausstellung „Ich als Säule“ ins Café Treffpunkt eingeladen.

Zu sehen war eine Auswahl an großformatigen Bildern aus dem Kunstunterricht von Ursula Ju-

nior. Die Bilder entstanden vor dem Hintergrund der Frage: „Welchen Gegenstand würdest Du mitnehmen, wenn Du versteinert wirst?“ Als Ausgangspunkt diente eine Abbildung der „Karyatiden“ des Erechtheion, einem Tempel auf der Akropolis in Athen, der etwa zwischen 420 und 406 vor Christus erbaut wurde.

Die Umsetzung „Die Menschen in tausenden Jahren sollen wissen, was für Dich wichtig war“. Auf überlebensgroßen Papierbahnen zeichneten sich die Schüler gegenseitig ab und kolorierten ihre Werke anschließend mit leuchtenden Pastellkreiden.

Zu sehen waren Kunstwerke mit Fußbällen, Skiern, Schlangen, Blumen und vielem mehr. Alles in wunderschönen bunten Farben.

Tatkünftig unterstützt wurde Frau Junior von einigen SchülerInnen der Q11, die die Ausstellung, im Rahmen ihres P-Seminars mit kuratierten. Bei Kaffee und Kuchen ließen sich Eltern und BesucherInnen von der griechischen Mythologie bis hin in die moderne Welt entführen.

Eine Auswahl der Bilder ist weiterhin bis zum 3. Mai in den Räumen des Café Treffpunkt zu den Öffnungszeiten zu besichtigen.

